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第２３０１例会（2019・8・1）報告
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１．点 鐘
２．国歌斉唱
３．四つのテストソング
４．来訪者紹介
５．出席１００％表彰･誕生･結婚祝い
６．米山奨学金贈呈
７．会長の時間

８．幹事報告
９．乾 杯

１０．食 事
１１．委員会報告
１２．会員増強月間に因んで
１３．点 鐘

例会終了後定例理事会開催

◆ビジター
桐生赤城ＲＣ 直前会長 草処晋一君
米山奨学生 グエン･ドゥック･ヒエウ君

◆出席100％表彰

〈４７年〉金子福松君 〈５年〉佐々木綾子君

◆誕生祝い 〈２年〉中里和子君

小林 聡君、横塚直人君、新島健介君、坂口純雄君、

◆結婚祝い 該当者なし
今泉攻一君

◆米山奨学金贈呈

グエン･ドゥック･ヒエウ君

６月２４日から１ヶ月間
帰国されていたため

７月分･８月分の米山奨学金
を贈呈しました。

◆会長の時間 新木会長
１．明日はいよいよ長岡花火です。ご参加頂く皆様には
参加要項をご確認下さいます様、お願い致します。

２．４日(日)正午から地区補助金委員会が前橋商工会議
所で開催され、髙森委員が出席致します。

３．次例会は審議会地区代表議員の曽我隆一パストガバ
ナーを講話にお呼びしております。２０１９年規定審議
会で重要な改正事項がありましたので、実際に代表議
員世話人代表としてご出席された立場から解説して頂
きます。貴重な機会ですので聞き逃しの無い様是非ご
出席下さい。その際ロータリーの友６月号に曽我ＰＧ
の寄稿文が掲載されておりますので、ご持参下さい。

◆幹事報告 山形幹事
◇明日長岡花火に参加される方は１２時３０分桐生プリオ
パレス集合出発です。

◇本日例会終了後１Ｆにて理事会を行います。
◇次週より納涼家族会参加費の集金を行います。また出
席のご連絡をお早めにお願い致します。

◇ロータリーの友８月号を配布致しました。
◇ガバナー月信８月号が配信されました。(各テーブルに配布)
◇８月のロータリーレートは現行同様１＄１０８円です。
◇下記のものが届いております。
・友事務所より｢手引き｣と｢ウェブサイト活用のご案内｣
・ニューモラルNo.６００が１０部
・チハヤ会より理事長就退任のご挨拶状
・明照学園樹徳中高学校より暑中見舞葉書
・日本紛争予防センター(JCCP)よりニュースレター他
◇例会変更のお知らせ
前橋西ＲＣ 8/16(休)､8/30 前橋南ＲＣ 8/14(休)､8/28
安中ＲＣ 8/13(休)､8/20

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 7/22 桐生南ＲＣ 7/10､7/17

◆乾 杯 新島会員
本日、誕生祝いを頂きました。

１９６７年に生を受け、先ずは両親に
感謝致します。現在５２歳ですが、
人生１００年時代と言われ、とても
そこまで生きる自信はありません
が、世の中に必要とされる人間で
あり続けたいと願っております。

次ページへ続く
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桐生西ロータリークラブ

諸先輩方にご指導を頂いて精進して参りますので、今
後共宜しくお願い致します。
それでは、会員皆様のますますのご発展とご健勝を

祈念申し上げて、乾杯!!
◆食事メニュー １１７７キロカロリー
豚肉のおろしポン酢、油茄子、マグロ･イクラ丼、
薬味蕎麦、香の物、一口小菓子

◆委員会報告
□クラブ運営委員会
◇出席報告 東郷(学)出席担当
会員総数５７名 （出席免除者１０名の内６名出席の為）
出席率対象者５３名、 出席率対象者出席人数４１名
欠席者１２名(内前メイク５名) 出席率８６.７９％
前々例会修正出席率９２.７３％ (最終欠席者４名)

□拠金委員会
◇ニコニコＢＯＸ 中里ニコニコBOX担当
草処さんようこそ｡ロータリーには移籍という道もあ
りますよ！悪い冗談です 正田君
会員増強､皆様方のご協力をお願いします 向田君
向田委員長よろしくお願いします｡力を合わせて会員
増強しましょう 髙森君
向田委員長ご指導宜しくお願いします

前原君､近藤君､浦野君､奥村君
出席１００％表彰を頂いて 金子君
誕生祝ありがとうございます 小林(聡)君
新木年度初参席！ 田﨑君
長岡から輪島に行くってどういうこと？ 青山君
リサイクル募金ご協力ありがとうございます 舩戸君
娘がロンドンに転勤しました｡先ずは元気で！江原君
中３の孫娘が剣道で関東大会出場を決めました 塚本君
今日から｢大間々祇園まつり｣です｡蔵人新宇に行って
みようかな 野田君
高崎市立美術館スリー展を観て来ました｡スリーとは
現代美術の３人のユニットです 家住君

◇ロータリー財団 清水拠金委員
会員増強､皆様方のご協力をお願いします 向田君
会員増強月間に因んで 前原君
出席１００％表彰を頂いて 金子君
痩せてズボンが緩くなりました 青山君
体力維持のため万能で耕しています 舩戸君
｢麦茶｣が熱中症対策に適しています 野田君
暑さ本番となりました｡熱中症に気をつけましょう 近藤君
暑さに犬もゲンナリです 浦野君
明日花火に行かせて頂きます 奥村君

◇米山ＢＯＸ 早川米山奨学担当
会員増強､皆様方のご協力をお願いします 向田君
向田君今日はご苦労様です 家住君
会員増強頑張りましょう 青山君
出席１００％表彰を頂いて 金子君
体力維持のため万能で耕しています 舩戸君
利尿効果のカフェインが無くてミネラル豊富な｢麦茶｣
が熱中症対策に適しています 野田君
外は日差しが痛い｡涼しい室内は安全 近藤君
曇天続きの関東甲信も昨年より１ヶ月遅く梅雨が明け
夏らしい天気が広がって来た｡熱中症に気を付けなが
ら活動をしましょう 奥村君
明日の長岡花火楽しみです 浦野君
ＢＳで見るか現地で見るか長岡花火楽しみです 江原君

□公共イメージ委員会
◇クラブ会報･雑誌担当 阿左美委員長

ロータリーの友８月号の紹介をします。
左開横組１４～１５頁に｢高崎ロータリークラブの今｣と
題して会員数が１年間で６４名から１１５名に増えた高崎
ＲＣが紹介されています。また、右開縦組１７頁に高
崎北ＲＣの元ＲＩ理事･重田政信氏が米寿を迎え、クラ
ブでお祝いした内容が載っています。
今月号も内容豊富ですので精読して下さい。

会 員 増 強 月 間 に 因 ん で

会員組織委員長

向 田 靖 君

本日は先ずクラブの現状
をご説明させて頂きます。
その後、会員増強担当の小
林聡会員と髙森委員を中心
に、グループ毎に分かれて、新会員候補者の情報交換か
ら入会のアプローチについて話し合って頂きます。

それでは、直
近１０年間の会
員数の推移をグ
ラフと表に表し
てみましたの
で、ご覧下さい。

また、会員数
に応じた財務状
況も調べてみま
した。私が会長
(2014-15年度)に
就任した際は、
繰越金が底を突
いてしまうのではないかと、非常に危機感を覚えました。
そこで財政諮問委員会を立ち上げて、事業の見直しを含
めて検討する事に致しました。幸いにも、当時の会員組
織委員長の正田パスト会長を始めとする皆様のご尽力に
より１５名の新会員さんをお迎えする事ができ、事なき
を得ました。皆様にお配りしたここ１０年間の収入金額
と支出金額、年度末残高推移表をご覧頂いてお解りの様
に、会員数が増えますと、支出金額も増加致しますが、
それ以上に収入金額も年度末残高も増えていきます。事
業を継続していくには会員数は非常に重要となります。
次にこの１０年間で退会された３８名の年齢と在籍年数

についても調べてみま
した。在籍年数の浅い
方の退会比率が高い傾
向にある事が解ります。
従いまして会員増強も
重要ですが、退会防止
に努める事も大切です
ので、力を入れて行き
たいと思っております。
それでは、会員増強

グループ別に分かれて
話し合いを行って頂きたいと思います。

８月１６日(金)は休会、８月２３日(金)は納涼家族会に変更

８月１日の理事会報告は次号に掲載します

48 47 46

53 53

64

61
59

63

57

2010－2011 2011－2012 2012－2013 2013－2014 2014－2015 2015－2016 2016－2017 2017－2018 2018－2019 2019－2020

年度 年度当初会員数 入会人数 退会人数 純増会員数 年度末会員数

2010－2011 48 2 3 -1 47
2011－2012 47 3 4 -1 46
2012－2013 46 8 1 7 53
2013－2014 53 3 3 0 53
2014－2015 53 15 4 11 64
2015－2016 64 3 6 -3 61
2016－2017 61 3 5 -2 59
2017－2018 59 8 4 4 63
2018－2019 63 2 8 -6 57
2019－2020 57

在籍年数 人数

40年以上 6

30年以上～40年未満 2

20年以上～30年未満 3

10年以上～20年未満 4

5年以上～10年未満 2

３年以上～５年未満 7

１年以上～３年未満 13

１年未満 1

合計 38

《次例会予告》

８月２５日(日) 納涼家族会

家族総会１８：００～、点鐘１８：３０ 会場桐生プリオパレス


